

Le Congrès Mission vous donne rendez-vous pour les 18, 19 et 20 mars 2022

Au vu des incertitudes sanitaires qui pèsent à Bruxelles, et la décision du gouvernement fédéral de garder la jauge de 200 personnes pour les célébrations dans la capitale, nous avons pris la décision de postposer la tenue du Congrès Mission au 18, 19 et 20 mars 2022. Il devait initialement se tenir ces 1, 2 et 3 octobre.

Postposer le Congrès fut une décision difficile pour notre équipe, mais il nous semble légitime de nous assurer de pouvoir accueillir dans les meilleures conditions les personnes qui désirent le vivre. Le Congrès Mission veut être l'occasion de rencontres et d'échanges entre de nombreux croyants, nous ne pouvons être à ce point restrictifs dans les inscriptions si l'on veut remplir cet objectif. Nous vous attendons donc nombreux en mars pour célébrer Saint Joseph, Saint patron de la Belgique.

Pour rappel, le Congrès Mission est un évènement national qui réunira les catholiques en Belgique, de tous horizons et de toutes générations, pour se retrouver, échanger, partager, se ressourcer, prier, célébrer, se former. Évènement bilingue, le Congrès Mission rassemblera en effet, en un même lieu, de nombreuses initiatives missionnaires des paroisses et des communautés de tout le pays. En ce sens, le Congrès a pour désir d'être au service de l'Église en Belgique afin de mettre en valeur tout ce qui s'y vit de beau et de joyeux.

Suivez-nous et soyez tenus au courant de notre programme sur le site [www.congresmission.be](http://www.congresmission.be) et nos pages facebook :

<https://www.facebook.com/missiecongresbrussel>

<https://www.facebook.com/congresmissionbruxelles>

Annonciade Leménager pour l'Équipe du Congrès Mission  
[bruxelles@congresmission.be](mailto:bruxelles@congresmission.be)